

ニュルブルクリンク24時間耐久レース2025参戦体制発表

Birth Racing Project【BRP】(以下、BRP)は2025年ニュルブルクリンク24時間耐久レース(以下、ニュル24h)に、Porsche 718 Cayman GT4 (CUP3) で参戦する事を決定した。

BRPは、2011年よりドイツのニュルブルクリンク24時間耐久レースへのチャレンジを開始し、数多くの表彰台を獲得し2016年には、SP3クラス優勝も達成するなどの実績を残していますが、今年も昨年に引き続き、ドイツを拠点とする「Team mcchip-dkr」とタイアップして参戦を継続致します。

ドライバーにはBRP代表の奥村浩一と、ニュルでの経験が豊富なドイツ人ドライバー2名の3名体制で過酷なニュルブルクリンク24時間耐久レースに挑みます。

【ニュルブルクリンク24時間耐久レース2025参戦体制】

参戦クラス **CUP 3 クラス**

参戦車両 **Porsche 718 Cayman GT4**

チーム名 **mcchip-dkr(ドイツ)**

カーナンバー **#945**

サポート **mcchip-dkr (ドイツ)**
サンライズブルバード (東京)
マンタイレーシング (ドイツ)



Birth Racing Project【BRP】代表コメント

新型コロナウィルスの影響により、中断していたニュルブルクリンク24時間耐久レースへのチャレンジを昨年から再スタートしましたが、昨年は深夜から発生した濃霧により長時間の赤旗中断となり、不完全燃焼でレースを終えました。

今年は昨年に引き続きドイツに拠点を置く「Team mcchip-dkr」と再びタッグを組んで継続参戦する事が決定しました。長年共にニュル24hを戦ってきたエンジニアやメカニックと合流する事もでき、安心できるメンバーで充実した体制の中、過酷なニュルの24時間の戦いに挑める事が今から非常に楽しみです。車両も日本国内で長年S耐に導入していたPorsche 718 GT4での参戦という事で、国内外でPorscheでレースできる事はBRPにとっても非常に知識・経験の蓄積に寄与する事となり、チームにとっても非常に価値のあるチャレンジとなります。このチャレンジに皆様の温かいご支援ご声援をお願いできればと思います。何卒よろしくお願い致します。

Birth Racing Project【BRP】代表 奥村 浩一